



JAHRE
JAHRE
FÜR DEN MITTELSTAND
1975 – 2015

### "Mit einem Dreh zum Welterfolg"

"In der neuen Würth-Niederlassung in Osnabrück erlebten wir einen Abend, wie er kein zweites Mal vorkommen wird. Mit Prof. Dr. Reinhold Würth gab ein Leuchtturm der mittelständischen Wirtschaft im Nachkriegsdeutschland einen Einblick in die Entwicklung seines Unternehmens zum Weltmarktführer und seines persönlichen Werdeganges.

Die leuchtenden Augen des damals 79-jährigen, wenn er von der Zukunft des Unternehmens sprach, werden uns immer in Erinnerung bleiben."



Beate Böttger-Göwecke und Christian Göwecke vom BVMW und Prof. Dr. Reinhold Würth, Würth GmbH & Co KG (v. li.).



"Also erst mal ist es für uns die mit Abstand beste Organisation, mit der wir zusammenarbeiten. Ich bin schon seit kurz nach der Wende Mitglied im BVMW, habe das nie bereut, weil wir mit dem BVMW die besten Erfahrungen gemacht haben. Das ist die Organisation, die uns am meisten auf dem Weg, den wir gegangen sind, gefördert und unterstützt hat."

#### Prof. Dr. Clauß Dietz Geschäftsführender Gesellschafter DPFA Akademiegruppe GmbH

# Thüringer Wirtschaftsball

Der Thüringer Wirtschaftsball ist der gesellschaftliche Höhepunkt für die Thüringer Unternehmerinnen und Unternehmer. Seit 1994 wird er vom Landesverband Thüringen des BVMW veranstaltet. Die Landesregierung ist jeweils nahezu vollständig im Erfurter Kaisersaal vertreten.



Der Thüringer Wirtschaftsball 2012 im Erfurter Kaisersaal.



"Ich arbeite sehr aktiv, vertrauensvoll und erfolgreich mit dem BVMW
zusammen – besonders hervorzuheben ist dabei die Gründung und
Begleitung eines branchenspezifischen Kompetenzkreises. Ich
nutze gerne das Veranstaltungsangebot und die Gelegenheit
zum Wissensaustausch mit dem
BVMW-Team, Unternehmern und
Top Speakern. Dabei haben sich
für uns schon einige wertvolle Geschäftsbeziehungen entwickelt."

#### Melanie Baum

Geschäftsleitung Hans-Peter Baum Zerspanungstechnik e.K.

## Unternehmertreff im Stadion

Fußballbundesligist VfB Stuttgart ist Mitglied im BVMW, so dass unser Verband eine eigene VIP-Lounge anmieten kann. Attraktiv ist nicht nur die intensive Stadionatmosphäre, aufschlussreich und Grundlage für Diskussionen ist auch das Mannschaftsverhalten unter den Aspekten Teamwork und Führung: spannender Anschauungsunterricht für jeden Unternehmer.



Die BVMW-Unternehmergruppe im Stuttgarter Fußballstadion.